
  
 

 

 

 

 

                                                                                 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Commentaire du Père Bogdan 

 Dans cet évangile Jésus chasse les 

marchands du Temple et nous pouvons 

être surpris par la violence qu’il 

manifeste à leur égard. Pourquoi une 

telle violence ? Parce que Jésus est en 

colère ! Il est en colère car le Temple 

est devenu un gigantesque bazar, un 

lieu de commerce et de trafic. Or le 

Temple est un lieu sacré pour les Juifs, 

il est pour Jésus « la maison de son 

Père ». Par son geste, Jésus veut 

rendre au Temple, à la « maison de son 

Père », sa véritable fonction : un lieu de 

foi et de prière. Que serait la vie 

humaine sans Père et sans Maison ? 

Alors, pendant ce temps de Carême 

réfléchissons à la place que nous 

accordons, dans notre cœur, à Dieu 

notre Père. 

Votre frère Bogdan 
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Nous Te prions Seigneur  

pour nous tous en ce temps de 

Carême. 

Que grandisse notre foi en Toi qui 

nous aimes 

jusqu’à donner ta vie pour nous. 

D’après l’Evangile de Saint Jean 

Comme la Pâque juive était proche, Jésus monta à 

Jérusalem. Dans le Temple, il trouva installés les 

marchands de bœufs, de brebis et de colombes, et les 

changeurs. Il fit un fouet avec des cordes, et les 

chassa tous du Temple, ainsi que les brebis et les 

bœufs ; il jeta par terre la monnaie des changeurs, 

renversa leurs comptoirs, et dit aux marchands de 

colombes : « Enlevez cela d’ici. Cessez de faire de la 

maison de mon Père une maison de commerce. » Des 

Juifs l’interpellèrent : « Quel signe peux-tu nous 

donner pour agir ainsi ? » Jésus leur répondit : « 

Détruisez ce sanctuaire, et en trois jours je le 

relèverai. » Les Juifs lui répliquèrent : « Il a fallu 

quarante-six ans pour bâtir ce sanctuaire, et toi, en 

trois jours tu le relèverais ! » Mais lui parlait du 

sanctuaire de son corps. Pendant qu’il était à 

Jérusalem pour la fête de la Pâque, beaucoup crurent 

en son nom, à la vue des signes qu’il accomplissait. 

Acclamons la Parole de Dieu. 

Très chers amis de La Colombe et La Mésange, 

très chers amis qui nous recevez chez vous, 

Pour ce troisième dimanche de Carême, qui nous 

rapproche encore de la Résurrection du Christ, 

l’évangile nous rapporter une scène que vous 

connaissez bien : Jésus chasse les marchands du 

Temple. Le père Bogdan, dans sa réflexion, nous 

aidera à tirer les leçons de ce récit.  

Bonne semaine à vous tous ! Nous restons unis par 

le cœur et la prière. Avec toute notre affection 

Fraternellement.  

L’équipe du S.E.M. 


